

Herr Sonntag fragt nach dem Sachstand zur vorgesehenen Bildung von Pflegestützpunkten in den Kommunen.

Herr Keuenhof teilt hierzu mit, dass der Verwaltung hier noch keine konkreten Erkenntnisse vorliegen wie die Einrichtung von Pflegestützpunkten im Rhein-Sieg-Kreis umgesetzt wird. Für nächste Woche hat der Kreis zu einem Informationsaustausch in das Kreishaus eingeladen, danach ergäben sich möglicherweise neue Informationen.

### **Anmerkung der Verwaltung:**

In einem Verwaltungsgespräch am 04.06.2008 im Kreishaus wurde deutlich, dass noch keine abschließenden Erkenntnisse vorliegen, ob das Land NRW eine Regelung zur Einrichtung wohnortnaher Pflegestützpunkte tatsächlich treffen wird. Im Hinblick auf einen möglichen Regelungsbedarf hat am 23.04.2008 ein Informationsaustausch zwischen Vertretern der Pflegekassen und des Kreises auf Leitungsebene stattgefunden. Hierbei ist u. a. vereinbart worden, dass sich Vertreter der „operativen Ebene“ des Kreises und der Kommunen auf einer Seite und der Pflegekassen auf der anderen Seite im August dieses Jahres zu einem ersten Arbeitsgespräch treffen.

Der Ausschuss wird in der Angelegenheit weiter informiert.

Herr Kretzschmar spricht den Neubau des Jugendcafès an, er vermisst Informationen über den Stand der Baumaßnahme und dessen Finanzierung.

Der Bürgermeister informiert darüber, dass mit dem Bauvorhaben begonnen wurde. Die Fertigstellung wird sich wegen der aufgetretenen finanziellen Probleme etwas verzögern, die Verzögerung hält sich allerdings in vertretbarem Rahmen. Nachdem die Kostenüberschreitung offenbar wurde, haben alle im Rat der Gemeinde vertretenen Fraktionen im Ältestenrat einen Beschluss über die Nachfinanzierung getroffen.